

Klimaeinflüsse auf die Gesundheit im Oberrheingebiet

Kommission Wirtschaft – Arbeitsmarkt - Gesundheit

Plenarversammlung vom 06.06.2025

Der Klimawandel gefährdet zunehmend die Gesundheit der Bevölkerung am Oberrhein – insbesondere durch Hitze, Luftverschmutzung, neue Krankheiten und psychische Belastungen. Besonders betroffen sind Kinder, Ältere und chronisch Kranke. Der Oberrheinrat fordert daher ein gemeinsames Klima-Gesundheits-Monitoring, mehr grüne Infrastruktur, hitzeangepasste Versorgungsangebote sowie grenzüberschreitende Forschung und Prävention. Gesundheitsschutz darf nicht an Grenzen enden.

Volltext der Resolution

- [Resolution | Klimaeinflüsse auf die Gesundheit im Oberrheingebiet \(06/2025\) \(560,4 KiB\)](#)

Stellungnahmen zu dieser Resolution

- [Stellungnahme | Landesregierung Baden-Württemberg - Deutschland \(06/2025\) \(1,2 MiB\)](#)
- [Stellungnahme | Bundesministerium für Gesundheit - Deutschland \(06/2025\) \(872,5 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Région Grand Est - Frankreich \(06/2025\) \(366,8 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Landesregierung Rheinland-Pfalz - Deutschland \(06/2025\) \(180,5 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Nordwestschweizer Regierungskonferenz \(06/2025\) \(213,1 KiB\)](#)